



31 創立 1984.7.10 / 認証 1984.8.6 国際ロータリー第2660地区 大阪鶴見ロータリークラブ会報

事務所：〒534-0026 大阪市都島区網島町9番10号 大閘園内
電話：06-6357-8171 ファックス：06-6357-8011
例会日：毎週火曜日 12時30分 / 例会場：大閘園
会長：谷 康平 / 幹事：木村和雄 / SAA：清水正憲
電子メール：rcosatrm@cf.mbn.or.jp
ホームページ：http://rc-osaka-tsurumi.jp/



本日の例会

〈第1484回〉 2015年9月13日(日) 本年度第10回

卓話

鶴見区民まつり

次回の例会

9月29日(火)

次回卓話

フリートーキング

本日の例会

〈第1485回〉 2015年9月29日(火) 本年度第11回

卓話

フリートーキング

次回の例会

10月6日(火)

次回卓話

米山奨学事業と少林寺拳法

担当：山本(隆)会員

■ロータリーソング ■ランチタイムミュージック
それこそロータリー

前回の報告

会長インフォメーション 〈PRESIDENT INFORMATION〉

会長：谷 康平

《21世紀の始まりは、2001年9月11日だった》といわれるほどの衝撃を全世界に与えた《9.11》! あの日から14年が経ちました。米国東部時間午前8時46分、アメリカン航空11便がWTC世界貿易センター第1ビルに、その18分後の9時4分、ユナイテッド航空175便が第2ビルに突入。そして9時59分に第2ビルが、10時28分に第1ビルが、何故か崩壊してしまいました。更に第7ビルは航空機の衝突が無かったにも拘わらず、午後5時20分に不思議な事に崩壊しました。

事件から2年後の9月11日付け讀賣新聞夕刊(大阪本

社最終4版)は、こんな記事を掲載しました。《2年前のWTCビルの崩壊過程を、大手ゼネコン鹿島が詳細に解析したところ、第1ビルで最も損傷が激しかった95階で42本、第2ビルでは80階で24本の柱が破断された事がわかった。同ビルは各階47本の内部柱 / 240本の外周柱の計287本の柱で全体を支えているが、破断されたのは二つのビル各階合計で、たった235本にすぎなかった。こうした柱の破断だけではビルは崩壊しなかった事が判明。火災で破断しなかった鋼材が溶けた為と見られる。》世にも不思議な記事でした。

この事件については《アフガニスタンやイラク侵攻の口実にする為に米国政府が仕組んだ》などの陰謀説が、米国でも根強く信じられています。何が真実かは分かりませんが、この事件を契機に、世界は
(2ページへ続く)

基本的教育と識字率向上月間/ロータリーの友月間

大阪鶴見ロータリークラブテーマ「人にして貰いたいと思う事は、何でも人にしなさい」

(1ページより)

《対テロ戦争》という《敵の存在が不明確なまま》戦争を開始出来るようになったのです。まさにノーベル賞ものの《発明》だったのかもしれませんが。(こんな発明は必要ない!)因みに米国でハイジャックされたら、問答無用で撃墜される事になっています! 朝晩やや肌寒くなって来ました。お身体ご自愛くださいますように。

【会長インフォメーション (9/13分)】

本年も鶴見区民祭に、多くのゲストをお迎えして無事終了致しました。横堤中学校の先生・生徒の皆様/日本語教育センターの先生・学生の皆様/地区交換学生・ローテックスの皆様、そして大阪鶴見ロータリークラブの関係者の皆様、本当にありがとうございました。お疲れ様でした。次回9月29日になりますが、宜しくお願い致します。

幹事報告

幹事:木村和雄

- 9月8日(火) コーラス同好会練習日
- 13日(日) 例会・鶴見区民まつり
- 14日(月) 太閤園招待会18時より3F
- 15日(火) 例会変更の為、休会
作文コンクール審査結果提出日

*地区大会登録の回答を受付ボード及びメールにてご回答ください。9月末期限です。

*IM6組のロータリーデーの登録も同じく9月末期限でお願い致します。

国際奉仕委員会

委員長:中村浩一

今年度の国際奉仕活動として、2012年~2014年にかけて実施されたフィリピン・貧困地区の新生児出生登録推進活動に協力することが、9月1日の理事会で承認されました。つきましては10月24日に実施されます活動への参加を考えましたが、当クラブの親睦活動が24日に、コーラス同好会グリープの活動が25日に予定されているため、当クラブ委員会といたしましては、このプロジェクトの実施クラブでありますフィリピン・クバオビジネスセンターRCの創立15周年創立記念に出席致したいと思います。勿論、谷会長には招待状が届いております。この活動を国際奉仕委員会と親睦活動委員会で対応したいと思います。出来るだけ沢山の会員の皆様のご参加を期待いたします。

実施時期 2015年10月26日(月)~28日(水)

訪問先 フィリピン・クバオビジネスセンターロータリー

職業奉仕委員会

委員長:中嶋英貴

10月20日(火)の例会終了後に造幣局に行って職業見学を行います。貨幣のみならず勲章も見れるということです。めったに見れないものですし、ご家族の方も例会から参加できますので、少しでも多くの方のご参加宜しくお願い致します。

区民祭実行委員会

委員長:大草 修

9月13日(日)鶴見区民まつりです。ご自分の担当を確認されてご参加宜しくお願いいたします。無料駐車場はご遠慮ください。

NIKONIKO箱

¥21,000.- 累計 ¥244,000.-

- 津野 会員 10kg減量達成しました。血圧が上40、下30下がりました。びっくりです。
- 山本(良)会員 体調不良につき、次回区民まつり欠席します。ごめん。
- 山崎 会員 網膜剥離で緊急にレーザー手術をしました。今のところ何とかくっついてます。飛蚊症(ひぶんしょう)だと思って甘く見ていたらエライ`目`に合いました。
- 佐藤 会員 中国大同の黄土高原の緑化事業に参加し、その後山東省済南・煙台に立ち寄って無事帰国しました。機会あれば帰国報告させていただきます。
- 笹野 会員 本日早退します。誠に申し訳ありません。前回例会も欠席しました。すみません。区民まつりは行きます。

災害支援プロジェクト

ライトミール7月分 ¥22,000.-
累計 ¥383,263.-

出席報告 (9月8日 1483例会)

会員数	32名	ビジター	1名
(内出席規定免除 10名)		ゲスト	1名
出席会員	22名中 20名	出席総数	29名
出席免除会員	10名中 7名	前々回	8/25 M/U 0名
出席率	27/29 93.10%	修正出席率	79.31%

卓話

「税務署は見ている。」

~元国税調査官ベストセラー作家が良心経営を語る~

講師:一般社団法人日本マインドヘルス協会代表理事
飯田真弓税理士事務所 代表税理士 飯田真弓氏

担当:山川会員

「申し訳ございません。私は、節税対策のお話はいたしません」私のお話はこの言葉から始まります。なぜなら、私は26年もの間、みなさんが納めて下さった税金で生活をさせてもらっていたからです。私は高卒女子第1期生の税務職員として大阪国税局に採用され、のべ、700件に及

ぶ税務調査をしてきました。税務調査の対象に上がるのは、儲かったのにきちんと税金を納めようとしらない人達でした。“儲かった人＝お金持ち＝幸せ”そんな風に思っていたのですが、たくさんの経営者の方の調査をさせていただく中、必ずしもそうではないということに気づきました。かたや、調べる側の調査官達は国家公務員。親方日の丸で将来安泰かと思いきや、こちらにも必ずしも幸せそうではありませんでした。「何か、おかしい。税務調査よりももっと大切なことがあるはず！」そのような問題意識から、働きながら通信制の大学に入学し、心理学を学びました。

2008年、国税を退職。心理療法である表現療法を駆使し社会を元気にするワークショップ、メンタルヘルスケア研修を人生の後半の生業にしようと起業しました。当時、中小企業の方にメンタルヘルスケア研修の必要性を訴えるも、経営者の方の興味は私の前職である税務調査についての方でした。税理士や経営者の方からのご依頼に答え、税務調査についてのお話をさせていただき、みなさんが知りたいと思っておられることがどのようなことなのかはわかってきました。

2013年9月、日本経済新聞出版社から『税務署は見ている。』を出版させていただいたところ5万部を越えるベストセラーとなりました。2015年6月には、税務調査をモチーフにした小説『B勘あり!』を出版させていただきました。今回の【卓話】では、「どんな企業が税務調査に選ばれやすいのか?」、「税務調査の事前通知があったら、なかったら…」、「税務調査で調査官に言っははいけない言葉とは?」、「顧問税理



士の選び方と付き合い方」、「調査官は何を調べに来るのか?」などについて、実際にあったエピソードを交えながらお話をさせていただきました。

一番大切なことは調査官は何を調べに来るのかということ。それは経営者の人柄です。けれども、経営者一人だけが人格を高めてもダメなのです。社員同士のコミュニケーションをよくし、社員ひとりひとりが生き活きと自分らしい働き方を創造し続けることが何より大切だと思います。タイトルに「良心経営」とありますが、これは少しでも「あれ?これって大丈夫かな?」と思うことは「しない」ということを社内で周知徹底するということです。お互いに牽制し合い不正が起こりにくい企業風土を作ることで税務調査と縁遠い企業を構築することができるのだと思います。みなさんの企業もそんな企業になっていただき、大阪を、日本を、元気にしていって欲しいと願っています。

鶴見区民まつり



出席報告		(9月13日 1484例会)	
会員数	32名	ビジター	0名
(内出席規定免除 10名)		ゲスト	0名
出席会員	22名中 14名	出席総数	21名
出席免除会員	10名中 7名	前々回 9/1 M/U	1名
出席率	21/29 72.41%	修正出席率	85.71%



www.rotary.info

ROTARY

121万の
ボランティア会員
世界200カ国

ロータリーソング

四のテスト

言行はこれに照らしてから

真実かどうか
みんなに公平か
好意と友情を深めるか
みんなのためになるかどうか

R-O-T-A-R-Y

R-O-T-A-R-Y,
That spells ROTARY,
R-O-T-A-R-Y is known on Land and Sea.
From North to South, from East to West
They profit most, Who serve the Best
R-O-T-A-R-Y,
That spells ROTARY

奉仕の理想

奉仕の理想に集いし友よ
御国に捧げん我等の業
望むは世界の久遠の平和
めぐる歯車いや輝きて
永遠に栄えよ 我等のロータリー

我らの生業

我等の生業さまざまなれど
集いて図る心は一つ
求むるところは平和親睦
力むるところは向上奉仕
おゝロータリアン 我等の集い

限りなき道ロータリー

奉仕の理想 胸に秘め
友情花と咲かせつつ
生きよう今日も ニコニコと
一筋の道 ロータリー
限りなき道 ロータリー

それでこそロータリー

どこで合っても やあと言おうよ
見つけた時にゃ おいと呼ぼうよ
遠い時には 手を振り合おうよ
それでこそ ローローロータリー

町に灯(ともしび)を

出会いの挨拶してごらん
並木さらさら葉から葉へ
人にやさしい町の風
ロータリー ロータリー
廻って 守れ 風車になって
地球がきれいな息をする

われらがロータリー

「聞こえるかい 熱い心の高鳴りが」
夢を世代に受け継いで
今日も明日もその先も
胸いっぱい友情深め
肩組んで 謳おう
われらが ロータリー